

始業式

令和2年6月1日（月）

あいさついっぱい 笑顔いっぱい やる気いっぱいの南っ子のみなさん
おはようございます。

さあ今日から、学校が始まりました。よく学校に来てくれましたね。
先生たちはみなさんに会うことができ、とても嬉しいです。

学校は今日から12日までは分散登校になります。
お休みが長く続いたので、まずは学校に通うリズムをつかんでください。
毎日3時間授業をしますので、少しずつ授業のリズムもつかんでいってください。
15日からは給食も始まり、通常日課になります。

学校は始まりましたが、感染防止は続けていかなければなりません。
マスクをきちんとつけること、手洗い、うがいをこまめに行うことなど、
引き続き、みんなでしっかりやっていきましょう。

今年度、みなさんに特にがんばってほしいことが2つあります。

一つは、「腰骨を立てる」ことです。

長い間おうちにいたので、もしかすると、
授業中に姿勢が崩れやすくなってしまいかもかもしれません。
みなさんは、これから背がたくさん伸びますから、よい姿勢を保つことはとても大切です。
もちろん、勉強する上でも、よい姿勢を保つことは、きれいな文字を書いたり、
人の話をしっかり聞いたり、集中して考えたりすることにつながります。

先生たちに考えてもらって、授業の初めと終わりのあいさつでも「腰骨を立てる」合図を
してもらうことにしました。慣れるまでは、ちょっと大変かもしれませんが、
がんばってください。

二つ目は、「気持ちのよいあいさつをする」ことです。

今日学校に来るまでにみなさんはどれくらい「おはようございます」と言えましたか。
登校指導で立っていた先生方に言えましたか。おうちの方や地域の方にも言えましたか。
教室に入って、お友達にも言えましたか。
通学班の集まる場所でも言えるようになってほしいです。
初めは少し恥ずかしいかもしれませんが、一度始めるとずっと続けられるようになります。
みんなで気持ちのよいあいさつが響き合うすてきな南小にしていきましょう。

明日は、入学式です。あさってから一年生も一緒に登校します。
2年生から6年生までが1年生のよいお手本になってくださいね。よろしくお願いします。

最後に、みなさんにお知らせとお願いがあります。今年度から日課表を少し変えました。みなさんにたくさん遊んでほしかったので、月曜日と木曜日にも昼休みを作りました。その分、おそうじの時間を短くしました。でも、学校が汚いのは困ります。おそうじの時間は短くなったけれど、みんなで協力してきれいな南小にしてください。お願いします。

今、校内がとても静かです。
きっと腰骨を立てて、集中して、校長先生の話聞いてくれているのかなと思っています。
みなさんの顔は見えませんが、きっと「今年は、こういうことをがんばろう」というやる気を持ってくれていると思います。
ぜひ、今の気持ちを大切に勉強や運動に取り組んでください。
校長先生も先生方も、みなさんが充実した学校生活を送れるように今年も全力で応援します。お話を終わります。